

En vacances avec le Club Fontneuve

Frédérique et Hélène ont inscrit leurs enfants dans des séjours d'été organisés par le Club Fontneuve, dont la formation chrétienne est assurée par l'Opus Dei.

16/07/2007

Toutes deux sont surnuméraires ; Frédérique a elle-même suivi des séjours avec Fontenuve lorsqu'elle était adolescente.

Qu'est-ce qui pousse votre enfant – et vous-même - à faire un séjour avec Fontneuve : les activités, l'esprit... ?

Frédérique : Nous savons que dans ces camps l'ambiance est bonne : les animatrices sont humainement très bien formées et, de ce fait, elles réussissent à créer un climat où chaque jeune va parvenir à se construire et respecter l'autre.

Mais ma fille fait ce qu'elle veut... Nous l'avons encouragée pour le premier ... Mais aujourd'hui c'est elle qui nous demande d'y aller.

Hélène : Nous choisissons en fonction de la demande de l'enfant, de l'emploi du temps et des engagements familiaux. Un camp c'est un moment pris sur les vacances : il ne doit pas se transformer en corvée ! Nous parlons donc avec nos enfants pour savoir si l'activité correspond à leur goût. Cela

dit, l'esprit des camps est très important. C'est pourquoi, devant l'éventail de choix qui s'offre à nous, nous privilégions Fontneuve.

L'hiver dernier c'est ma fille, avec ses économies et ses étrennes, qui s'est offert un camp.

A votre avis, que reçoit-elle de particulier et de spécifique ?

Frédérique : Pour nous c'est un excellent relais à l'éducation que nous cherchons à donner à notre fille.

Hélène : Pendant ces camps, les filles reçoivent un témoignage de vie : tout ce que l'on fait, on essaie de bien le faire, à fond et par amour. Elles reçoivent des enseignements sur les vertus humaines (loyauté, sincérité), sur la cohérence de vie, et des conseils pour leur vie spirituelle.

Quand votre fille est revenue de son premier camp, que vous a-t-elle commenté ? Avez-vous constaté un changement ?

Frédérique : Elle est revenue emballée... ... Elle nous a dit qu'elle s'était sentie profondément aimée et surtout acceptée comme elle était...

A son retour nous avons constaté chez elle un réel changement : elle semblait plus sereine, très décontractée... mieux dans sa peau, heureuse de nous retrouver et donc plus à l'aise en famille.

Hélène : Nous avons vu un gros changement notamment sa vie de piété, les efforts qu'elle faisait pour lutter contre ses défauts, et son attention pour chacun des membres de la famille.

Que pensez vous du rôle des monitrices dans un camp ?

Frédérique : Le rôle des monitrices est primordial car ce sont elles qui insufflent l'ambiance du camp... Elles ont les qualités humaines et la formation spirituelle suffisante pour avoir une perception précise de "comment va ma fille".

Hélène : Elles sont un intermédiaire entre notre fille et nous. Elle peut parler des difficultés qu'elle rencontre au lycée ou dans la famille, demander des conseils ou se confier en sachant que rien de ce qu'elle confie ne sera répété.**En l'inscrivant avec le Club Fontneuve, n'avez vous pas peur que votre fille s'engage dans l'Opus Dei ?**

Frédérique : Non. L'engagement à l'Opus Dei est une vocation personnelle. Si Dieu appelle ma fille à cette vocation : très bien ... Si non, très bien aussi ! Ma fille est libre, ses choix ne m'appartiennent pas.

De plus je sais que les personnes qui s'occupent d'elle n'accepteront jamais sa vocation si elles sentent qu'elle manque tant soit peu de maturité humaine ou spirituelle pour s'engager.

Hélène : Non, la liberté n'est pas un vain mot. Notre fille a 17 ans maintenant, elle est libre de sa vocation. Si elle veut se marier, devenir religieuse ou s'engager dans l'Opus Dei c'est un choix personnel. Nous, parents, souhaitons le bonheur de nos enfants. Nous l'aiderons à être fidèle à son engagement quel qu'il soit.

Pensez-vous que ces camps puissent correspondre aux attentes et aux aspirations de tous vos autres enfants ?

Frédérique : Pas forcément. Je ferai en sorte, qu'ils y goûtent, en les amenant à participer à un ou deux camps... Mais si ils ne désirent pas

continuer, j'essayerai de leur trouver une activité autre où ils puissent se construire et s'épanouir... Tous les chemins mènent à Rome...

Hélène : Les enfants ont besoin d'idéaux et ce type de camp peut leur permettre de se dépasser et de savoir pourquoi. Peut-être que pour d'autres enfants, il faut choisir un camp de l'Emmanuel ou de la communauté Saint-Jean ou autre mais cela dépend de la sensibilité de la famille et des enfants qui ont tous une personnalité différente. Encore une fois, vive la liberté !

Il existe, partout en France, des clubs identiques au Club Fontneuve.

Pour plus d'informations, vous pouvez écrire à fontneuve@wanadoo.fr pour les filles, et info@fennecs.org pour les garçons.

Liens utiles : [https://clubfontneuve.free.fr;](https://clubfontneuve.free.fr)

www.clubguerledan.org;

www.fennecs.org

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/en-vacances-avec-le-club-fontneuve/> (17/01/2026)